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有關東大嶼都會填海計劃的提問 

 

 

  容詠嫦議員通知本會，在本年 9 月 3 日舉行的離島區議會 

會議上，她將會提出以下提問︰ 

 

“ 特首林鄭月娥表示會在 10月發表的施政報告中提

出填海方向，多個與政府關係密切的智庫均支持填

海，而《香港 2030+》的東大嶼都會大計，包括在坪

洲對開的無人小島「交椅洲」填海及興建人工島等計

劃亦進行得如火如荼。本人請發展局及規劃署代表回

應以下提問： 

 

1. 交椅洲及人工島建成後，極有可能連接梅窩，

請問當局有何計劃疏導梅窩越趨繁忙的交

通？ 

 

2. 本人去年邀請規劃署代表出席愉景灣的諮詢

會，當時民間團體反對大規模填海，並建議善

用欣澳的空置土地及發展棕地，請問署方有否

就該建議進行研究？ 

 

3. 高鐵及沙中綫等工程不斷超支且施工出現問

題，請問當局會否汲取教訓，確保如此大規模

的填海工程不會連番出現問題？   ” 
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